Инвестиционное предложение

I. Общие сведения о проекте
1. Название проекта: Организация производства по переработке шерсти овцы
2. Отраслевая принадлежность проекта: перерабатывающая промышленность
3. Место реализации проекта: Брестская обл., Ляховичский район
	4. Описание проекта:
Перспективность создания предприятия по переработке шерсти овцы обусловлена: 

наличием местных источников сырья  (на территории района находится одно из самых крупных хозяйств по разведению овец на территории Республики Беларусь - ОАО «Жеребковичи» - поголовье овец - 4000 ед);
государственной поддержкой (действие Декретов Президента Республики Беларусь № 6 от 7 мая 2012 года и № 10 от 6 августа 2009 года предоставляющие льготные режимы налогообложения и освобождающие от уплаты ряда обязательных платежей и сборов предприятия, осуществляющих деятельность на территории малых и средних населенных пунктов.

постоянным спросом на продукцию;

низкой конкуренцией в данной сфере производства.
Форма участия инвестора: прямые инвестиции

Результат инвестирования:  создание нового предприятия с ориентировочным штатом работников - 4-5 человек.

Ориентировочный срок окупаемости: 3 года.

Прогнозируемые капитальные вложения: 140 тыс. долларов США. 

Основные направления использования инвестиций: предпроектные исследования и разработка ПСД, строительство производственного здания, устройство инженерных сетей, приобретение: линии для мытья и сушки шерсти, погрузочной техники и вспомогательных механизмов.

Характеристика предполагаемых строений: производственный цех ориентировочной площадью 150 - 200 м2, складские помещения площадью 200 м2, очистные сооружения для сточных вод производительностью 15-20 т./сут.

	
	
	


5. Степень готовности проекта:
	В настоящее время проект находится на стадии проработки. Бизнес-плана не имеется, маркетинговое исследование рынка не проводилось


II. Сведения об инициаторе проекта
1. Полное наименование организации: Ляховичский районный исполнительный комитет
2. Дата регистрации: создан 15 января 1940 г.
3. Распределение уставного фонда в долях, %: 
	Орган государственного управления


III. Характеристика рынков планируемой к выпуску продукции

A. Характеристика намечаемой к выпуску продукции:
1. наименование и описание продукции: мытая шерсть, прессованная в брикеты весом 70-80 килограммов и размерами 800х400х600 миллиметров.
2. основные потребители: промышленные предприятия Республики Беларусь и Стран EAЭС.
3. основные конкуренты (производители схожих по потребительским характеристикам товаров): Совместное общество с ограниченной ответственностью «Ильичевская шерстомойка» Гомельская область, Рогачёвский район.
B. Характеристика внутреннего рынка
1. текущий объем рынка (за последний отчетный период): объем производства овечьей шерсти в 2019 году оценивается в 167,6 тонн, мытой овечьей шерсти - 83,5 тонн.
2. планируемая доля внутреннего рынка: 50 %
3. стратегия работы на внутреннем рынке:
   более низкие цены

   более высокое качество

   более привлекательный сервис 

 FORMCHECKBOX 
 государственная поддержка: действие Декретов Президента Республики Беларусь № 6 от 7 мая 2012 года и № 10 от 6 августа 2009 года предоставляющие льготные режимы налогообложения и освобождающие от уплаты ряда обязательных платежей и сборов предприятия, осуществляющих деятельность на территории малых и средних населенных пунктов.   
   местные источники сырья
4. государственное регулирование (регулирование цен, лицензирование деятельности и т.д.): Государственное регулирование цен и лицензирование данной деятельности ОТСУТСТВУЮТ.
5. рентабельность продаж продукции (в %): 
6. степень концентрации (примерная суммарная доля рынка пяти крупнейших игроков, в %): 
7. прочее (указать): Место для ввода текста
C. Характеристика внешних рынков
	1. предполагаемое распределение объема продаж по основным регионам,  %:

	Страны EAЭС
в т.ч. рынок РБ
Страны ЕС
Иные страны

50
50
50


	


2. Имеется ли у компании опыт экспорта в указанные страны:                    да;  нет
3. Экспортируются ли иными производителями РБ данные товары на основные целевые рынки продукта (-ов):                                                                                        да;  нет
IV. Описание имеющейся инфраструктуры
Ж/д и автотранспортный доступ: 

 собственная ж/д ветка 
 ветка БелЖД (расстояние от участка, км): линия Барановичи-Лунинец 9 км (ст. «Ляховичи»), 16 км (ст. «Рейтанов»)
 общереспубликанские автомобильные дороги (расстояние в км): 40 км до автомагистрали М1Е30 
 другие дороги с усовершенствованным покрытием (расстояние в км): дороги республиканского значения Р-4, Р-103, Р-43, имеются подъездные пути.
Наличие коммуникаций:

 электросеть: возможность подключения к местной системе электроснабжения
 водопровод: возможность подключения к местной системе водоснабжения
 газопровод 
Земельный участок и производственные площади:

 наличие земельного участка (наличие площадок, доступных для размещения производственного объекта)
 наличие строений (площадь:       FORMTEXT 

     
, назначение: )
Прочая инфраструктура:

 склады хранения, логистические терминалы (площадь: 
 возможность дальнейшего расширения производства и установки дополнительных мощностей

 возможность создания необходимой инфраструктуры за счет средств бюджета (описание: Место для ввода текста)

 иная (указать): Место для ввода текста
V. Ключевые преимущества проекта 
Описание каждого кратко:
 развитый бренд Место для ввода текста.
 профильный персонал Место для ввода текста.
 сеть поставок сырья и комплектующих: крупное хозяйство по разведению овец - ОАО «Жеребковичи». 

 товаропроводящая сеть Место для ввода текста.
 гарантированные объемы заказов Место для ввода текста.
 наличие действующих патентов, лицензий, разрешений: Место для ввода текста.
 наличие льгот при реализации проекта: Декрет Президента Республики Беларусь № 6 от 7 мая 2012 года и Декрет Президента Республики Беларусь № 10 от 6 августа 2009 года.
☐ основные партнеры
 иные (указать): 
	Место для ввода текста


VI. Финансирование  проекта
A. Общие инвестиционные затраты по проекту, 4 млн. долларов США (сравнительная оценка)
B. Источники формирования инвестиционных ресурсов, средства инвестора
	
	Источник
	Сумма средств

	
	Собственные средства
	     

	
	Средства инвестора
	0,14 млн. долларов США

	
	Государственная поддержка
	     

	
	Гранты
	     

	
	Долгосрочные кредиты
	     

	
	Краткосрочные кредиты
	     

	
	Прочие(указать): 

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     

	Итого по проекту:
	0,14 млн. долларов США


С. Направления использования инвестиционных ресурсов:
 исследования и разработки

 создание инфраструктуры
 строительство
 приобретение недвижимости
 закупка оборудования, технологий, лицензий
  подготовка производства
 пополнение оборотных средств 

 другое (указать):

D. Форма участия инвестора в проекте:

	Формы участия инвестора в проекте
	Доля инвестора в уставном капитале при реализации планируемой формы  участия, %

	
	Внесение вклада в уставный фонд нового предприятия
	     

	
	Приобретение пакета акций (доли в уставном фонде) существующего предприятия 
	     

	
	Приобретение предприятия как имущественного комплекса
	     

	
	Дополнительная эмиссия акций для продажи инвестору
	     

	

	Прочие(указать): 

	
	Создание нового предприятия
	100%

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     


VII. Контактная информация ответственного на предприятии
Ответственный исполнитель (ФИО, должность): Новогран Андрей Тадеушевич, заместитель председателя райисполкома
Телефон раб.: 801633 2 16 90 моб.: 

Факс: 801633 2 17 67
E-mail: lhveconomrik@tut.by
Веб-сайт: http://liahovichi.brest-region.gov.by
Дата составления инвестиционного предложения: 20.09.2019
Investment offer
VIII. General information about the project

6. Project name: Organization of production for the primary processing of sheep wool
7. Project affiliation: processing industry

8. Location of the project: Brest region, Lyakhovichi district
	9. Description of the project:
The prospect of creating a sheep wool processing enterprise is due to:

the availability of local sources of raw materials (in the district there is one of the largest sheep breeding farms in the territory of the Republic of Belarus - OJSC "Zherebkovichi" - a stock of sheep - 4000 units);

state support (effect of Decrees of the President of the Republic of Belarus No. 6 of May 7, 2012 and No. 10 of August 6, 2009 providing preferential tax treatment and exempting from paying a number of mandatory payments and fees of enterprises operating in the territory of small and medium-sized settlements.

constant demand for products;

low competition in the manufacturing sector.

Form of investor participation: direct investment

The result of the investment: the creation of a new enterprise with an estimated staff of 4-5 people.

Estimated payback period: 3 years.

Projected capital investments: 140 thousand US dollars.

The main areas of investment use: pre-design research and development of design and estimate documentation, construction of an industrial building, installation of engineering networks, purchase: lines for washing and drying wool, loading equipment and auxiliary mechanisms.

Characteristics of the proposed buildings: production workshop with an approximate area of ​​150 - 200 m2, storage facilities with an area of ​​200 m2, sewage treatment plants with a capacity of 15-20 tons / day.

	
	
	


10. The degree of readiness of the project:

	The project is currently under development. There is no business plan; no marketing research has been conducted.


IX.  Project Initiator Information
4. Full name of the organization: Lyakhovichi district executive committee

5. Date of registration: created January 15, 1940
6. The distribution of the authorized capital in shares,%:
	Government body


X. Characteristics of markets for production planned

E. Characteristics of the intended production:

1. product name and description: washed wool, pressed into briquettes weighing 70-80 kilograms and sizes 800x400x400 millimeters.

2. main consumers: industrial enterprises of the Republic of Belarus and EAEU countries.

3. main competitors (manufacturers of goods similar in consumer characteristics): Joint Illichevsk Sherstomoyka Joint-Stock Company, Gomel Region, Rogachev District.
F. Characteristics of the domestic market

8. current market volume (for the last reporting period): the volume of production of sheep wool in 2019 is estimated at 167.6 tons, washed sheep wool - 83.5 tons.

9. planned domestic market share: 50%
10. domestic market strategy:
   lower prices
   higher quality
   more attractive service
 FORMCHECKBOX 
 state support: the effect of Decrees of the President of the Republic of Belarus No. 6 of May 7, 2012 and No. 10 of August 6, 2009 providing preferential tax treatment and exempting from the payment of a number of mandatory payments and fees of enterprises operating in the territory of small and medium-sized settlements.   

   local sources of raw materials

4. state regulation (regulation of prices, licensing of activities, etc.): State regulation of prices and licensing of these activities are absent.

5. return on sales of products (in%): (per year);

6. degree of concentration (approximate total market share of the five largest players, in%) :.

7. other (specify):

G. Characteristics of foreign markets
	1. estimated distribution of sales by major regions,%:

	EAEU countries
including market of Belarus
EU countries
Other countries
50
50
50


	


4. Does the company have experience in exporting to these countries:               yes;  no
5. Are other goods exported by other manufacturers of the Republic of Belarus to the main target markets for the product (s):                                                                    no yes; 
XI. Description of existing infrastructure
Railway and road access: 

 own railway line
 branch of the Belarusian railway (distance from the site, km): Baranavichy-Luninets line 9 km (station "Lyakhovichi"), 16 km (station "Reytanov")

 republican highways (distance in km): 40 km to the M1E30 motorway 

 other roads with improved coverage (distance in km): republican roads R-4, R-103, R-43, there are access roads.

Availability of communications:

 power network: the ability to connect to a local power supply system
 water supply: the ability to connect to a local water supply system

 gas pipeline 

Land and production area:

 the availability of land (the availability of sites available for placement of the production facility)

 the presence of buildings (area:, purpose:)

Other infrastructure:

 storage warehouses, logistics terminals (area:, description:);

 the possibility of further expansion of production and installation of additional facilities;

 the ability to create the necessary infrastructure at the expense of the budget (description :)

 other (specify):
XII. Key benefits of the project 
A brief description of each:

 developed brand

 specialized staff

 supply chain of raw materials and components: a large-scale sheep breeding farm - Zherebkovichi OJSC.
 distribution network

 guaranteed order quantities 

 availability of valid patents, licenses, permits
 benefits for the implementation of the project: Decree of the President of the Republic of Belarus No. 6 of May 7, 2012 and Decree of the President of the Republic of Belarus No. 10 of August 6, 2009.
☐main partners
 other (specify):
	


XIII. Project financing
A. Total project investment costs, $ 4 million (comparative)
B. Sources of the formation of investment resources, investor funds
	
	Источник
	Сумма средств

	
	Own funds
	     

	
	Investor funds
	$ 0.14 million

	
	Governmental support
	     

	
	Grants
	     

	
	Long term loans
	     

	
	Short-term loans
	     

	
	Other (specify):

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     

	
	Место для ввода текста
	     

	Total for the project:
	$ 0.14 million


С. Areas of use of investment resources:

 research and development

 infrastructure

 construction

 real estate acquisition

 purchase of equipment, technologies, licenses

  production preparation

 replenishment of working capital

 other (specify):
H. Form of investor participation in the project:

	Forms of investor participation in the project
	Investor's share in the authorized capital when implementing the planned form of participation,%

	
	Contribution to the authorized capital of a new enterprise
	     

	
	Acquisition of a block of shares (shares in the authorized capital) of an existing enterprise
	     

	
	Acquisition of an enterprise as a property complex
	     

	
	Additional issue of shares for sale to investor
	     

	

	Other (specify):

	
	Creation of a new enterprise
	100%

	
	Place for text input
	     

	
	Place for text input
	     


XIV. Contact information of the person in charge at the enterprise

Ответственный исполнитель (ФИО, должность): Novogran Andrey Tadeushevich,

deputy chairman of the district executive committee
Телефон раб.: 801633 2 16 90 моб.: 

Факс: 801633 2 17 67

E-mail: lhveconomrik@tut.by
Веб-сайт: http://liahovichi.brest-region.gov.by
Дата составления инвестиционного предложения: 20.09.2019
